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７月上旬に、保護者の皆様にご協力をいただいた学校評価「学校への感想

・意見」について回答します。回答を希望していない保護者へは、連絡帳や

電話連絡で回答済みです。

「感想・意見①」

群馬の中でも、学校にウォーターサーバーを設置してある所があると聞

いたことがあるのですが、大泉の学校に設置できない理由はなんでしょう

か？ 通学路に信号のない横断歩道があるのですが、朝の通学時に警察の

方（？）が立ってくれることがないのは何故でしょうか？ 信号のある所

ばかりに居るようなに思うのですが、他の大泉の小学校では信号の無い所

にもいてもらえてるのを通勤時に見かけるので、どうしてなのか教えてい

ただけると助かります。（原文引用）

〈回答①〉

○「ウォーターサーバー」について

水道水ではなく「ミネラルウォーター」を購入して児童へ提供するとい

う案は、水を購入する費用については、保護者負担になり、購入を希望す

る家庭とそうでない家庭とに分かれてしまうということも考えられるため、

学校への設置は今のところ考えておりません。

また、大泉町以外の市町村では、冷水機（水道管に直接つなぎ冷たい水

が出る装置）を設置してある学校もあるそうですが、感染症の影響と、衛

生面でのメンテナンスが難しいために、最近では使用を中止していると伺

っています。

○登校時の交通指導について

朝の登校時に制服を着用して児童の交通指導を行っていただいている方

は、役場内にある安全・安心課の「交通指導員」の方々です。南小学校の

要望として問い合わせをしたところ、「交通指導員」さんの配置については、

課内で交通量が多く、危険が想定されるところを考慮して配置をしている

そうです。配置場所については、毎年検討をしているそうですが、「交通指

導員」さんの人数確保も難しく、設置場所を増やすことは難しいようです。



「感想・意見②」

意見というより質問です。すでに指示されていればごめんなさい。学校

に相談事がある場合の方法についてです。面談や懇談会もありますが、仕

事の都合で参加できない場合もあります。その際、○連絡帳を利用する

○電話をかけて担任などと話す ことを行っておりますが、ほかに何か方

法はありますか？ これまで、子どもに内容を知られたくないけれども相

談したいこともありましたので、その際、連絡帳利用は、なかなか難しい

方法でした。また、アポイントを取って放課後の時間に先生と話す、手紙

を書いて渡すこともしましたが、先生方もお忙しいと思うので、あまり良

い方法ではなかったのかな？ と思っております。どうするのが一番良い

のでしょうか？ さらに、より深い相談の場合、学校にカウンセリングが

あると最近知りました。もっと早く知っていたらと思う部分があるので、

何かあった時に保護者からアクションできる窓口や方法を今更ながらです

が、知りたいと思いました。広く周知することも再度必要なのかと思いま

した。学校からのお知らせですでに周知されていることでしたら、把握し

ておらずに申し訳ないです。回答、よろしくお願いします。（原文引用）

〈回答②〉

○学校への相談方法について

私たち教職員の多忙化についてもご配慮いただき、大変ありがとうござ

います。「働き方改革」は、業務改善により生み出された時間や教職員の心

のゆとりを児童に関われる時間の確保や保護者のニーズに応えられる体制

を作ることが本来の主旨ですので、お気遣いなく心配事等は、学校へ連絡

をお願いします。低学年であれば、連絡帳や手紙のやりとりも可能ですが、

高学年は直接電話や面談等で担任とお話しください。夕方、１８時以降は

留守番電話対応になってしまいますので、その前に学校へ電話をしていた

だき、担任が授業等で不在の場合は、教頭へお知らせください。連絡調整

をし、担任より連絡をさせていただきます。

○教育相談（カウンセリング）について

スクールカウンセラーについて、学校通信や学年通信等でアナウンス不

足により保護者のニーズに応えられず、大変ご迷惑をおかけして、申し訳

ありませんでした。

本校には、毎月隔週の木曜日に１０時から１６時までスクールカウンセ

ラーの岩﨑 哲也先生（臨床心理士）が勤務しております。お子さんの様

子で、最近学校へ行くのを嫌がることがあるとか、落ち着きがなく家でか

んしゃくを起こすことがあるなど、気になる点がありましたらご相談くだ

さい。なお、カウンセリングは予約制ですので、まず担任へ連絡をし、予

約をお願いします。毎回１日の予約数が多く、別日になることもあります

ので、ご了承ください。


